

DATEV

## Infodienst für Kommunen

**[16.07.2010] Einen kostenlosen Newsletter bietet die Firma DATEV Interessenten aus der öffentlichen Verwaltung an. Der Schwerpunkt liegt auf dem Doppik-Umstieg.**

Der Nürnberger IT-Dienstleister DATEV bietet Interessenten aus dem Public Sector den kostenfreien Informationsdienst DATEVkommunal an. Der Newsletter, dessen Abonnentenzahl bei mehr als 1.000 liege, erscheint einmal im Quartal. Themenschwerpunkte der achtseitigen PDF-Datei sind nach Angaben von DATEV die Doppik-Umstellung, die neuen Anforderungen an die Rechnungslegung im kommunalen Bereich sowie erweiterte Möglichkeiten der Steuerung und des Controllings von öffentlichen Einrichtungen. In der aktuellen Ausgabe (2/2010) werden unter anderem die Kommunen Brühl und Heringsdorf vorgestellt, die den doppelischen Haushalt bereits eingeführt beziehungsweise gerade mit der Umstellung begonnen haben.

(rt)

Der aktuelle DATEVkommunal-Newsletter zum Download (PDF; 2,2 MB)

Stichwörter: Finanzwesen, DATEV, Newsletter, DATEVkommunal, Finanzwesen, Doppik